

Un estudio indica que el uso de actividades de verano crece aunque resultan caras

La mitad de los menores de entre 3 y 16 años realiza actividades educativas durante el verano

Xavier Solanas

El hecho de que en un alto número de familias trabajen tanto el padre como la madre, produce un desfase entre las vacaciones laborales de la pareja y las de los hijos. ¿Qué hacen los niños durante el mes de julio o los primeros días de septiembre? Se calcula que el 57% de las familias cuenta con los abuelos durante buena parte de ese periodo, pero casi la mitad de los niños participan durante algunos de esos días en diversas actividades de ocio educativo, ya sea en "casals", colonias o cualquiera de las muchas opciones que existen. El estudio "Família i vacances infantils a Catalunya", encargado por la Fundació Pere Tarrés el pasado mes de marzo, indica que todavía hay un número importante de madres, aproximadamente un tercio, que atienden a sus hijos en vacaciones. Algunas de ellas compaginan esta tarea con su trabajo, lo que confirma que las mujeres siguen dedicando más horas a labores domésticas que los hombres, aunque ellas tengan también un trabajo remunerado fuera del ámbito del hogar. La tendencia futura es, sin embargo, que las



El desfase que se produce entre las vacaciones de los padres y los hijos tiende a desestabilizar la armonía familiar, creando una necesidad que precisa solución.

mujeres dispongan cada vez de menos tiempo para dedicarse a los hijos. Y lo mismo sucederá con los abuelos, debido a las mayores posibilidades de actividades propias de esta franja de edad (la vejez) y a la distancia geográfica del resto de la familia, por cuestiones de movilidad laboral.

El recurso del "canguro" es menos deseado en verano, de modo que sólo un 17,5% de familias acude a ellos. De ahí la creciente demanda de actividades educativas en esta época, que llega a ser del 48,4% de los niños y adolescentes de entre 3 y 16 años, lo que

equivale a unos 400.000 menores. Este porcentaje se incrementaría en un 34,4%, según la encuesta de la Fundació Pere Tarrés (realizada entre 308 familias por el Centre de Transferència del Coneixement i l'Acció Social de la Universitat Ramon Llull), si las actividades fuesen económicamente más asequibles. Un detalle significativo es que cuando la familia está formada por un padre con hijos, el 100% de los encuestados asegura llevar a éstos a estas actividades y cuando es una familia de madre con hijos, sólo sucede en el 56,3% de los casos. También se constata que la presencia de niños en el ocio educativo aumenta cuando se trata de familias de nivel cultural, profesional o social más alto.

Aunque la mayoría de las familias catalanas está conforme con la solución que adoptan en verano, cuando se les inquiriere acerca de qué medida propondrían para evitar el desfase entre vacaciones laborales y escolares: un 47,4% cree que debería alargarse el

CURSOS INTENSIVUS ESTIU 2002

Idiomes-Infornàtica

LINK CENTRE

Idiomes **Infornàtica**

Anglès & Francès Ofimàtica & Internet

Exàmens Oficials Disseny gràfic

Cursos per a Nens i adults

Grups reduïts de 4 a 6 persones i classes particulars

TEL. 93 879-49-93 Accés a internet

Plaça Perpinyà n°27 - Granollers 08400

JUST MAKE THE BEST OF YOUR HOLIDAY!

INTENSIVUS JULIOL

INFORMÀTICA

informa't sobre els cursos

APEN

FORMACIÓ INFORMÀTICA

C/ Travesseres, 9 · 08400 Granollers
tel. 93 860 06 63 · 93 879 54 15
e-mail: formació@apen.es